

DISA JAEN CONMEMORÓ DÍA MUNDIAL DE LA SALUD MENTAL.

Con colorido pasacalle por las calles de la ciudad.

Jaén, 11 de Octubre del 2019.

Con un colorido y bastante concurrido Pasacalle , la Dirección Subregional de Salud I Jaén recordó el DÍA MUNDIAL DE LA SALUD MENTAL, como una forma de crear conciencia en la población en reconocer la importancia de la relación entre la salud física y la salud mental, y el bienestar en cada etapa de la vida para garantizar personas sanas, familias funcionales y comunidades florecientes.

Esta actividad fue organizada por la Estrategia Sanitaria de Salud Mental y Cultura de Paz, a cargo de Lic. en Psicología ANGY RIVERA LINARES, agregando que este año la OMS ha creído por conveniente trabajar el tema del Suicidio, por los altos índices presentados, que alcanzan a nivel mundial un promedio de 800 mil personas fallecidas a causa de este trastorno mental . "Cada suicidio es una tragedia que afecta a una familia, a una comunidad y a todo el país y que tiene consecuencias duraderas en el entorno cercano a la víctima, Hay que señalar que el suicidio no respeta edades, condición social y e la segunda causa de muerte en jóvenes entre los 15 y 29 años de edad", añadió.

Esta actividad contó con la participación de instituciones como el Centro de Salud Mental Comunitario de jaén, Beneficencia Pública, Centro Emergencia m Mujer, Centro del Adulto Mayor del C.S. de Morro Solar, Adultos Mayores del C.S. de Magllanal, Fundación VIVE, Asociación de Personas con Síndrome DOWN, alumnos de Psicología de la UDCH, entre otras.

















